

Carabineros recupera gran cantidad de droga tras seguimiento en Ruta 5 sur

Carabineros de la Primera Comisaría San Fernando realizó un seguimiento controlado a distancia a un vehículo que no se detuvo ante una fiscalización en la Ruta 5 Sur. Durante el trayecto, el conductor arrojó espe-

similares a marihuana y cocaína.

El seguimiento culminó en el sector jurisdiccional de Curicó, donde el vehículo volcó y su conductor se dio a la fuga. Tras las diligencias, se recuperaron 2 ladrillos de marihuana y 2

de cocaína, equivalentes a 2,045 kg de marihuana elaborada y 3,056 kg de clorhidrato de cocaína, droga que fue remitida al Servicio de Salud para su destrucción.

El vehículo involucrado no mantenía encargo vigente.

